

09.06.2011 - 10:59 Uhr

Maria Roth-Bernasconi nommée secrétaire générale de l' Association du personnel de la Confédération (APC)



Ostermundigen (ots) -

Le comité directeur de l'Association du Personnel de la Confédération (APC) a nommé la Conseillère nationale Maria Roth-Bernasconi en tant que secrétaire générale de l'APC lors de sa séance du 8 juin 2011. Elle entrera en fonction le 1er janvier 2012 et remplacera M. Hans Müller qui part à la retraite. Maria Roth-Bernasconi est juriste et siège au Conseil national depuis l'année 2003, après avoir occupé une première fois la Chambre basse entre 1995 et 1999. Elle est actuellement présidente de la Commission de gestion du Conseil national.

A côté de son activité politique, Mme Roth-Bernasconi possède aussi une longue expérience en tant que secrétaire syndicale auprès du syndicat FTMH (aujourd'hui Unia) et en tant que déléguée à l'égalité au syndicat des services publics (SSP).

C'est la première fois depuis sa fondation il y a bientôt 100 ans qu'une femme occupe cette fonction.

Contact:

Müller Hans Secrétaire général APC Mobile: +41/79/406'93'38

Medieninhalte



Maria Roth-Bernasconi nommée secrétaire générale de l' APC / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch . L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/PVB/APC".

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007205/100626637 abgerufen werden.